

# Letters from the heart

Von \_Delacroix\_

## Epilog: 9. August 1973

Angeekelt verzog Sirius das Gesicht. So genau hatte er das zwischen seiner Mutter und Malfoy nicht wissen wollen. Vielleicht war die Idee den Tag damit zu verbringen, auf dem Dachboden herumzuschnüffeln, doch nicht so gut gewesen. Jetzt würde er jedes Mal, wenn er einen Malfoy sah, an diesen ekelhaften Brief denken müssen und daran, was seine Mutter mit diesem Kerl getrieben hatte.

Widerlich!

Das bekam er ganz sicher nie wieder aus dem Kopf. Am besten er marschierte direkt zurück in sein Zimmer und schrieb James einen langen, detaillierten Brief über seine Leiden. Denn eines stand ja mal fest: Wenn er sich fortan bei dem Gedanken an Malfoy ekeln musste, dann hatte James das natürlich auch zu tun.

Wofür hatte man denn Freunde?

Kurzentschlossen richtete er sich auf, griff nach dem Deckel der kleinen schwarzen Truhe und ließ ihn geräuschvoll wieder zuschnappen. Es war ihm egal ob sie noch weitere Geheimnisse aus dem Leben seiner Mutter barg, dieses eine war ihm mehr als genug.

Und was die andere Truhe - die seines Vaters - betraf. Vielleicht war es besser, diese ganz einfach geschlossen zu halten. Wer wusste schon, was für Abgründe hinter dem alten Eschenholz lauerten und welche Albträume er damit in sich wachrufen würde?

Vielleicht würde er Regulus anstiften sie zu öffnen. Irgendwann, wenn ihm besonders langweilig war. Aber für heute hatte er von dunklen Familiengeheimnissen ganz eindeutig die Nase voll. Solange nicht herauskam, dass Regulus in Wahrheit ein Kelpie war und ihr Abendessen deshalb immer aus diesem unappetitlichen Grünzeug bestand, wollte er es gar nicht weiter wissen.

Mit festem Schritt stolzierte Sirius auf die Luke zu, die ihn wieder in das oberste Stockwerk ihres Hauses zurückbringen würde. Es war schon komisch, dass die Geheimnisse seiner Mutter in einem Kellerloch entstanden waren und nun auf einem modrigen Dachboden ihrem Verfall entgegen sahen. Hatte es wohl auch eine Zeit zwischen diesen beiden Extremen gegeben?

Und wie hatte die wohl ausgesehen?